



THEATRE : La Première Guerre Mondiale à la Flèche au lycée Estournelles de Constant

A La Flèche, au lycée Estournelles de Constant, les classes de troisièmes ont assisté à la représentation théâtrale de « La Veillée » jouée par deux comédiens de la Compagnie Du Zouave :



L'histoire de deux soldats dans un poste d'observation pendant la première guerre mondiale en 1914-1918 dans le décor on peut retrouver une affiche marquée tranchée D et un cadavre en bois qui s'appelle Eugene qui est mort abattu et tombé sur les barbelés ,mais pas très réaliste. Sur scène il y a deux personnages Gustave et Noël , lui rendent hommage , ils veillent sur le mort c'est pour cela que la pièce s'appelle la Veillée.

L'interprétation des acteurs était bien jouée, les acteurs connaissaient leur pièce.

La fin est dramatique car il a tué son ami et après le personnage qui a tué son ami se suicide , avec une balle dans la bouche, c'est pour montrer aussi la violence de la guerre. c'était bien joué mais il faudrait un bruit de fusil, et certains moments les sons de guerre n'étaient pas assez forts.

Donc les élèves ont été très attentifs , ils ont trouvé cette pièce un peu choquante à cause du suicide, du couteau et des insultes sur les femmes mais ,certains aussi , un peu longue et ennuyeuse car il n y avait pas beaucoup d'actions, mais des personnages tristes et fous . On comprend quand même que ...

C 'EST LUI qui a tué Eugène sur les barbelés à cause de ses cris de souffrance car il était blessé et coincé sur les barbelés !

Article rédigé par Robin, Warren, Axel, Cléane, Aaron, Manon , Josselin , 3ePM2

et aussi l'interview des spectateurs , 15 élèves interviewés sur 50 :

« j'ai aimé parce que j'ai compris la pièce »

« on s'y croyait », « on voit bien que c'est dur la guerre »

« j'ai pas aimé quand ils chantaient »

« je ne savais pas ou j'avais oublié que les allemands creusaient sous terre pour faire exploser les rangs des soldats ennemis »

« ça faisait pas trop réel mais ça allait »

« c'est mieux qu'un cours d'histoire »

interviews réalisées par Cléane et Lola

à suivre , la bande audio des interviews :